

13 Mahasiswa Pascasarjana Administrasi Pendidikan Universitas Riau di Wisuda, Tiga Pejabat Disdikbud Rohil dan Guru Resmi Sandang Gelar M.Pd

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2022 - 20:50



ROKAN HILIR – Wisuda pascasarjana Administrasi Pendidikan Universitas Riau (UR) angkatan XXII dan angkatan XXIII di laksanakan secara daring (online), Selasa (22/02/2022) kemaren. Sebanyak 12 mahasiswa pascasarjana yang

seharusnya wisuda di rumahnya masing-masing bersepaham mengumpulkan dana dari masing-masing untuk memusatkan pelaksanaan wisuda secara daring di satu tempat, maka mereka menyewa aula Hotel. Ke-12 Mahasiswa kuliah jauh tersebut mengikuti proses wisuda di Aula Hotel Kesuma Jalan Riau Bagansiapiapi. Mahasiswa yang menyandang gelar M.Pd tersebut merupakan mahasiswa asal kabupaten Rokan Hilir (Rohil). Dari 12 mahasiswa yang diwisuda pascasarjana tersebut ada 3 (tiga) diantaranya merupakan pejabat dilingkungan dinas pendidikan dan kebudayaan Rokan Hilir dan 9 diantaranya para guru. Tiga orang pejabat tersebut adalah Kuswantoro, M.Pd (Kabid Pembinaan Ketenagaan Disdikbud Rohil), Syamsul Bahri, M.Pd (Kabid Kebudayaan) dan Nurliana, M.Pd (Kasi Peserta Didik & Peng.Karakter SMP). Sedangkan 9 wisudawan wisudawati lainnya merupakan para guru yakni Musmulyadi, M.Pd, Agustina, S.Sos, M.Pd, Nirmalawati, M.Pd, Ninawati, M.Pd, Supiani, M.Pd, Suwardi, M.Pd, Zubaidah, M.Pd, Hendri, S.Ag, M.Pd dan Rosyidawati, M.Pd. Kadis Pendidikan dan kebudayaan kabupaten Rokan Hilir (Kadisdikbud Rohil) HM Nur Hidayat, SH, MH menghadiri kegiatan wisuda pascasarjana tersebut.

Kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Rokan Hilir (Kadisdikbud Rohil) HM Nur Hidayat, SH, MH sangat senang atas pelaksanaan wisuda sarjana S2 ini. Karena Sembilan orang diantaranya merupakan para guru di Rokan Hilir sehingga mereka sudah menyandang gelar M.Pd.

"Mudah-mudahan menjadi motivasi bagi guru-guru yang lain yang masih melaksanakan kuliah untuk dapat segera menyelesaikan kuliahnya. Untuk meningkatkan SDM, kami dinas pendidikan sangat mensupport sekali, yang penting bisa menjaga waktu. Ketika kuliah jangan sampai meninggalkan tugas-tugas wajib kita," ujar Kadisdikbud Rohil, Selasa (22/02/22).

Kadisdikbud Rohil ini menjelaskan bahwa dalam pelaksanaan wisuda secara daring atau online para mahasiswa pascasarjana Administrasi Pendidikan Universitas Riau (UR) angkatan XXII dan angkatan XXIII ini, dua orang diantaranya menjabat kabid di Disdikbud Rohil yakni Kabid Pembinaan Ketenagaan dan Kabid Kebudayaan serta satu orang kasi Peserta Didik & Peng.Karakter SMP.

"Wisuda dilaksanakan secara daring. Seharusnya mereka wisuda dirumah masing-masing. Namun ada yang berinisiatif untuk wisuda di satu tempat untuk wisuda online secara bersama-sama, atas biaya mereka. Kami sangat bangga ada inisiatif mereka membuat beberapa kelompok mahasiswa yang ada di Bagansiapiapi dan sekitarnya. Acara wisuda nampak suasana akrabnya. Ide ini sangat luar biasa. Kami ucapkan selamat dan sukses kepada teman-teman yang baru di wisuda," pungkasnya.